
 

 

 

 

 

 

鳥取県での内定先を選んだ理由の一番は、地元が好きだからです。生まれ育った鳥取県に貢献し、自然豊か

な鳥取県を更に活性化できるよう何か力になれたらなと思い、選びました。 

 

 

 

私が就職活動を始めたのは、7 月頃です。学校のキャリアセンターの先生と相談しながら、8 月の鳥取県の就

活イベントに参加しました。9 月からふるさと鳥取県定住機構さんにもお世話になり、企業のご紹介や面接

練習をして頂き、10 月初めに内定を頂くことが出来ました。 

 

 

 

 

とっとり就活ナビ 

マイナビ 

各企業 HP 

 

 

 

 

就職活動をするにあたって頑張ったことは、企業研究です。 

会社説明会で聞いた内容をしっかりまとめたり、ホームページなどを読み込んで業務内容などを整理し、面

接で何を聞かれてもいいように情報収集に時間をとっていました。 

 

 

 

 

やっておいて良かったことは、面接の想定質問に対する答えを、面接前には簡単に考えておくことです。 

文章をまるまる考えるのではなく、簡単にキーワードを考えておくことで、本番では質問に対してすらすら

回答することが出来ました。 

 

 

 

 

私は就活を始めるのが遅かったので、自分のやりたいことを早めに見つけて欲しいです。いろいろな業種や

職種を調べてみることも大事ですが、自分の好きなこと、夢などに立ち返ってみることもいいと思います。

私自身も周りの方の支えあって内定を頂けたので、1 人じゃないことを胸に留めて頑張って頂きたいです。

応援しています。 

 

 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 

③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ 
＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 
小売業 

専修学校＜文系＞ 


